

Fecha: 02-08-2024
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general

Título: **Sebastián Godoy preside la nueva directiva de la CChC Ñuble**

Pág. : 10
Cm2: 194,7
VPE: \$ 193.889

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida



Sebastián Godoy preside la nueva directiva de la CChC Ñuble

Tras finalizar el proceso de elecciones, la semana pasada, la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Ñuble cuenta con una nueva directiva, que asumió ayer, cuya presidencia quedó en manos del empresario Sebastián Godoy, junto a Ignacio Ruz, ingeniero constructor, como vicepresidente gremial; a ellos se suman Rodrigo Gutiérrez, como vicepresidente de gestión; y Ricardo Salman, como past presidente.

Según explicó Godoy, entre los desafíos destacan "seguir posicionando a la CChC como un actor clave para mejorar las condiciones de vida de los habitantes de nuestra región, y esto se hará a través del diálogo permanente entre el mundo público-privado y potenciando las 13 mesas de trabajo sectorial en las que actualmente la CChC Ñuble participa junto a autoridades y organismos gubernamentales".

Otra estrategia que será potenciada en estos próximos años es la recientemente conformada Comisión Territorial, que busca acercar a la CChC a cada una de las 21 comunas de Ñuble, apoyando a los municipios con herramientas formativas en el ámbito técnico y normativo, permitiendo así agilizar los procesos que impulsen el crecimiento.

El vicepresidente, Ignacio Ruz, detalló que buscarán ahondar más en "resolver los problemas que enfrentan nuestros socios y todos los ciudadanos de nuestra región, tanto en la ejecución de proyectos como en las relaciones con el sector público, promoviendo a largo plazo estrategias de sostenibilidad empresarial, brindando capacitación y adoptando nuevos procedimientos".